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君が代、奉仕の理想

ウーガンバヤル・ナムーンさん（米山奨学生）

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
皆さんこんにちは、この度、伝

統ある尾張中央ロータリークラブ
の会長に就任いたします冨田昭夫
でございます。今まで築いていた
だいた先輩方の名を汚さぬよう、

尾張中央の皆さん、そして地域の方が喜んでい
ただけるようなクラブ運営、そしてなかなか終
息を迎えないコロナですが、皆さんの健康と安
全を最優先した例会運営を行っていきたく思い
ます。

最近、梅雨の豪雨により熱海に代表されるよ
うな災害が発生しております、被災された方に
は心よりお見舞い申し上げます。熱海の土石流
の原因は産廃の可能性があり、波紋を呼びそう
です。

本日、沓名ガバナーより皆さんのお手元に
2760地区の今年度の方針でありますコロナゼ
ロ・カーボンゼロ活動を象徴するゼロバッジを
お配りいたしました、どうぞご活用ください、
そして９月のガバナー訪問、８月のガバナー補
佐訪問時には是非つけて参加願います。

それでは、不慣れなところもあり失敗もある

かと思いますが友情の心で一年間よろしくお願
いいたしまして、本日はタイトスケジュールで
後ほど就任挨拶もございますのでこれにて会長
挨拶に代えさせていただきます、ありがとうご
ざいました。

会　長　冨 田 昭 夫

唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

点 鐘

幹　事　魚 住 尚 三第１回理事会報告

本日のお知らせ（７月14日）
事業計画

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1769回）

次回のお知らせ（７月21日）
事業計画

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／クラブ奉仕部門

（1770回）

≪協議事項≫ 
１．クラブ計画書の件　承認　　　
　　行事予定、予算書、前回変更箇所
２．出席免除の件（敬称略）承認
　　定款第十条５節b　ロータリー歴+年齢＝

85年以上でありロータリー歴20年以上
　　対象者　赤堀、西村、水上、大野、平野、
　　安田、熊澤、檜吉、片山、住川、平岩、沖野
　　定款第十条５節ａ  中村
３．新入会員の件　承認
　　六浦基晴君　回覧参照
４．ウィークリーファイル・手帳型名簿作成の件

承認　別紙参照
５．ガバナー訪問の件　承認
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第1768回
会員数：29名 出席数：24名　出席率：88.9％
前々回（1766回）休会

委員長　太 田 吉 宣出 席 報 告

冨田君　皆様と共に楽しく魅力ある１年に出来
ればと思っております。１年間宜しくお願い
申し上げます。

魚住君　本年度幹事を務めます。宜しくお願い
します。

西村君　冨田会長、魚住幹事がんばって下さい。
妻の誕生を祝って頂いた喜び！！

赤堀君　冨田会長、魚住幹事のスタートを祝して。
沖野君　今年度、副会長させて頂きます。ご協

力よろしくお願い致します。
平野君　今年度、会計を務めます。一年間よろ

しくお願いします。
檜吉君　冨田年度のスタートを祝して。家内の

誕生日を頂きありがとうございます。
住川君　冨田会長、魚住幹事一年間お世話にな

ります。宜しくお願いします。
大野君　冨田、魚住丸の船出を祝して。米山奨

学生、ウーガンバヤル・ナムーンさんをお迎
えして。

片山君　冨田会長、魚住幹事の船出を祝って。
安田君　冨田年度の船出を祝って。例会欠席の

お詫び。
熊澤君　冨田、魚住年度の船出を祝して、１年

間の活躍を願って、誕生日の祝福を受けて。
太田（吉）君　新年度、冨田・魚住年度の船出

を祝して！誕生日のお祝いを頂きまして、又
お見舞いを頂きましてありがとうございました。

堀尾君　冨田・魚住年度よろしくお願いします。
地区公共イメージ向上委員長を務めさせて頂
きます。

松尾君　冨田会長・魚住幹事の船出を祝して。
誕生日のお祝いありがとうございます。

松浦君　冨田会長、魚住幹事、本年度一年宜し
くお願い申し上げます。

松岡君　新年度発足おめでとうございます。
太田利和君　冨田会長・魚住幹事お世話になり

ます、どうぞ宜しくお願いします。体に気を
つけて頑張って下さい。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

　　日時　９月15日（水）
　　（ホスト）名鉄ニューグランドホテル
　　会長幹事懇談会　11：30～
　　例会　　12：30～
　　登録料　4,500円（食事代・写真代）
　　全員登録
６．クラブ計画書の件　承認
　　新入会員の入会に伴いクラブ計画書の内「未

充填職業分類表」【56　建築設計】を設ける。
≪連絡事項≫（敬称略）
１．「社会を明るくする運動」街頭啓発活動（冨

田・魚住）
　　日時　７月８日（木）16：00~
　　場所　ヨシヅヤ師勝店及び名鉄西春駅周辺
　　啓発品配布（クラブからエコバック一式

50,000円）
２．地区会員増強セミナー（鈴木）
　　日時　７月16日（金）14：00～
　　場所　国際センター別棟ホール
　　登録料　3,000円
３．ABブロック会議開催の件
　　日時　７月28日（水）例会内にて
４．地区ロータリー財団セミナーの件（冨田・

魚住）
　　日時　８月６日（金）13：00~16：30
　　場所　名古屋東急ホテル
　　登録料　8,000円
５．ガバナー補佐訪問の件　
　　日時　８月25日（水）名鉄ニューグランド

ホテル
　　会長幹事懇談会　11：30～（冨田・沖野・

魚住・松浦・松岡）
　　例会　12：30～
　　クラブ協議会　13:40～　理事役員・委員長、

冨田・松浦・沖野・池山・魚住・大野・鈴
木・今村・西村・鬼頭・太田（吉）・平野・
赤堀・田島・松尾・太田（利）・松岡・宇田・
市原・住川

６．2021-22年度前期会費の件
　　引き落とし　７月26日（月）
　　振込　７月末日迄
７．ヒューストン国際大会登録開始
　　アメリカ　ヒューストン　ジョージRブラ

ウンコンベンションセンター
　　日時　2022年６月４日～８日
８．例会場の件
９．WFF協賛チケット予約の件
　　１枚2,000円（内1,600円分会場内利用クー

ポン券）２枚以上を目標
10． 社会奉仕委員会より「身障者支援事業」の

うち地区助成金について説明
11．太田吉宣君ご尊父様告別式に生花一対献花

しました。
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委 員 会 報 告

役 員 就 任 挨 拶

米 山 奨 学 生　 奨 学 金 贈 呈

今 月 の お 祝 い

〇会員増強委員会　鈴木委員長
新入会員予定報告
☆☆プロフィール☆☆
六浦　基晴　君　
m5_architecte/エムサンクアーキテクト
一級建築事務所　代表　
※重地区再開発えきつなプロジェクトメンバー
※一般社団法人北名古屋青年会議所　元理事長
※北名古屋商工会青年部　部員

〇太田吉宣君より葬儀のお礼がありました。

☆☆プロフィール☆☆
　ウーガンバヤル・
　　　　　ナムーンさん
　モンゴル出身
　名古屋工業大学
　工学部　生命・応用化
　学科　修士課程在籍

〇会長就任挨拶（内容はＨＰに掲載）

〇副会長就任挨拶

〇幹事就任挨拶（内容はＨＰに掲載）

会員誕生日祝福

熊澤君誕生日お祝い

今村君　いきなり理事会遅刻、大変失礼しまし
た。社会奉仕という大役で縮み上がりますが、
ご指導どうかお願いいたします。

宇田君　2021-2022年度は職業奉仕委員会にて
お世話になります。本年度もどうぞ宜しくお
願い申し上げます。

鬼頭君　本年度より親睦委員長を務めさせて頂
きます。皆様よろしくお願いいたします。

鈴木君　冨田、魚住年度の門出を祝して。今年
度、会員増強委員長を拝命致しました。１年
間宜しくお願い致します。

《 第1768回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

21名
134,000円
134,000円
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太田君誕生日お祝い

松尾君誕生日お祝い

田島君誕生日お祝い

在籍表彰

松浦君在籍表彰お祝い　10年

そ の 他 報 告 事 項
１．第一回定例理事会が行われました。

２．「社会を明るくする運動」報告
2021年７月１日　15時～
北名古屋市「名古屋芸術大学アートスクエ
ア」にて
社会を明るくする運動」はすべての国民が、
犯罪や非行の防止と罪を犯　した人たちの
更生について理解を深め、力を合わせて犯
罪の無い地域社会を築こうとする運動です。
啓発品贈呈　「手提げ袋エコバック×220袋」

３．北名古屋市長公式訪問
2021年７月５日　10時～　
北名古屋市役所　西庁舎　市長室
尾張中央ロータリークラブ本年度の事業計
画など対談
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一昨年の秋に会長エレクトに選出され、
2020-21年度に於いて一年間学ばせて頂きまし
た。入会年度が浅い私が会長をお引き受けする
に際し、皆様には違和感を感じられたかとご推
察申し上げます。もともと壇上にてお話をする
ことを生業としておりませんので、お聞き苦し
い点もあろうかと思いますお許しください。

このような私ですが、会長エレクトのお話し
を頂きまして、先輩ロータリアンの方から「近
年、なかなか会長エレクトの選出に苦慮し、ク
ラブを継続するための思いより、二度目の会長
を引き受けた先輩パストの方々の話を伺いまし
た、これ以上先輩パストに迷惑にならぬよう会
長未経験者が継続して継承していくよう」そく
され、お引き受けいたしました。今後とも、先
輩世代・中堅世代　若手世代が結んで、このク
ラブを継承していく一助となりますよう微力で
はございますが尽力させて頂きたく思いますの
で、皆様のご協力を賜りますよう、よろしくお
願い申し上げます。また直前の松尾パスト、池
山前幹事、コロナ禍での例会運営ご苦労様でし
た、今年度も感染状況を鑑み不規則な例会運営
になる可能性もありますが、クラブの皆さんの
健康と安全をもちろん最優先し、出来れば、こ
んな時だからこそロータリーとして出来る事、
やらなければならない事、ロータリーだからで
きる事等、地域環境を見ながら奉仕することも
考えていければと思います。

さて2021-2022年度の国際ロータリー会長は
シェカール･メータ氏（カルカッタ－マハナガ
ルロータリークラブ：インド）所属。そして今
年度国際ロータリーのテーマ『奉仕しよう　み
んなの人生を豊かにするために』でございます。

シェカール･メータＲＩ会長の方針を受け会
員増強を積極的に行いクラブの成長を図り（具
体的にはクラブ員一人一人が新会員一人入会さ
せる運動『EachOne Bring One イーチワン ブ
リングワン』プロジェクトの履行）そしてまだ
まだ終息が見えないコロナに対しハイブリット
例会を構築することによりクラブ員が感染を防
ぎながらロータリー活動を継続させる。

地区ガバナーは沓名 俊裕（くつな　としひ
ろ）氏　安城ロータリークラブ所属、地区方針
は『チェンジロータリー新時代への成長に！』
～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～であります。

そして沓名ガバナーの方針・抱負を受け、環

この度、幹事を務めさせて頂きます魚住で
す。宜しくお願い致します。

まず、冨田会長と私の関係ですが同級生では
ありませんが同い年でして、彼と出会ったのは
高校生で 17 才の頃でした。

かれこれ 40 年来のお付き合いとなります。
共通の友達を通して紹介して頂きました。ま

だあの頃は遊びざかりで毎日遊んでばかりでし
た。共通の趣味である「オートバイ」を乗り回
し、バイトでもらった給料をすべてマシンの改
造費に使い自慢して走りに行ってズッコケて一
巻の終わりでした。そんなことしている中、要
領のいい会長は 21 才のときにサッサと結婚し
て幸せな家庭に収まりました。新居へ遊びに行
ってうらやましい思いをしたものです。そのよ
うな仲でして、10 年前にＲＣに入会させて頂
くときも会長に相談したのはまだ最近のようで
す。

今回、冨田くんが会長ならば私も頑張らねば
と「幹事」をお受けいたしました。まだまだ未
熟ですが皆様のお役に立てるよう努めますので
よろしくお願いいたします。

境問題に取り組んでいきます。環境をテーマと
している奉仕活動等に積極的に参加するなど、
このクラブだけでカーボンゼロとまではいきま
せんがその一助となる社会奉仕をしていきます。

今年の主な行事ですが、例年通り、９月のガ
バナー訪問、それを受けまして８月にガバナー
補佐訪問がございます。そして、３クラブ合同
となりますガバナー訪問と新年会ですが、尾張
中央が、ホストクラブとなります、ご協力をお
願い申します。

また、地域の文化にも触れローターアクトの
皆さんとも交流を図りたく思います。そして他
クラブさんとの交流もコロナウィルス感染拡大
に注意しながら積極的に進めていきたく思いま
す｡また会員の基盤を広げるべく会員増強にも
注力します。

そのような活動の中で　地区方針のチェンジ
ロータリーですが、ロータリーのいいところは
残しつつ、また時代や周辺環境の変遷により変
えていかなくてはいけないところを変えていき
ます、クラブが長く継承されますよう魚住幹事
とともに、尽力していきますので皆様方のご協
力をお願いいたします。

〇会長就任挨拶

〇幹事就任挨拶


